La Jornada Sección: Política 2024-03-08 04:55:10

-03-08 04:55:10 144 cm²

Página: 5

1/1

Descarta Gálvez cerrar refinería de Tula

VÍCTOR BALLINAS

La candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD), Xóchitl Gálvez, responsabilizó a Claudia Sheinbaum de que haya contingencia ambiental porque, dijo, "no hizo bien su trabajo" en la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Afirmó que "no cerrará la refinería de Tula, Hidalgo, como demanda MC. Lo que haré, subrayó, será "modernizarla y terminar el kilómetro de ductos que falta para abastecer de gas a la termoeléctrica de Tula.

"No es posible cerrarla; nos quedaríamos sin energía eléctrica en el Valle de México; debemos terminar la coquizadora en Pemex para que podamos dejar de quemar combustóleo.".

Durante su conferencia de prensa Sin miedo a la verdad, al ser interrogada sobre la interrupción del embarazo se definió como "una mujer de libertades. No estoy de acuerdo con criminalizar en absoluto a ninguna que se practique un aborto; en ese sentido, serán los partidos políticos los que definan esa agenda. En este momento no es un tema de discusión; he dicho que aquellas que decidan tener a sus hijos no van a estar solas".

Recordó que la Corte se ha pronunciado sobre el tema para garantizar ese derecho, "y no vamos a dar ni un paso atrás en esos garantías. Quiero decir a las mujeres que voy a cuidar de ellas, van a contar conmigo".

Interrogada sobre el sistema nacional de cuidados que propone, refirió que tiene seis componentes, entre ellos, las estancias infantiles, para que las madres puedan desarrollar su vida académica o laboral. "Necesitan tener la certeza de que van a estar sus hijos bien cuidados, no con los abuelos, porque ellos muchas veces ni tienen las condiciones en la casa para los niños".

Al concluir la conferencia, la candidata opositora se trasladó de su casa de campaña, cerca de Polanco, a Iztapalapa, donde realizó una caminata por varias calles de la colonia Escuadrón 201, que fue el barrio donde vivió algún tiempo cuando era estudiante, explicó. La acompañó Santiago Taboada, aspirante a a la jefatura de Gobierno de la capital.

En esta colonia la esperaban cientos de simpatizantes con ban-

deras de los partidos que integran la coalición y playeras amarillas, blancas y azules. Gálvez, caminó varias calles, se tomó selfis con ciudadanos, tocó varias puertas de las casas de vecinos, quienes la invitaron a pasar. En el mercado de la colonia, la aspirante presidencial visitó una tienda de abarrotes y después una carnicería, donde preguntó los precios de distintos cortes.

En medio de sus simpatizantes, locatarios, reporteros y clientes, avanzó por los pasillos hasta llegar a una tienda de gelatinas, donde saludó a la encargada, miró por el cristal del refrigerador y señaló con el índice una de 12 pesos, que luego mostró ante las cámaras. "Pa' los de Morena, que se enojan de las gelatinas", dijo.



Sus aliados definirán agenda del aborto, aclara

